

第1学年 No.17



学年通信

令和5年3月24日(金)

この一年を振り返って

4月の足音が聞こえてくる季節になりました。緊張の面持ちで臨んだ入学式から、早一年が経とうとしています。この一年を振り返ってみると、生徒たちはさまざまな場面でたくましく成長する姿を見せてくれました。この1年間で「中学校生活の基礎」をしっかり築いてきたと思います。

「中学校で身につけた習慣・経験・知恵は、その後の人生に大きく影響する」と思います。義務教育を終えると、歩む進路はそれぞれ違ってきますが、いずれはだれもが社会へ出なければなりません。勉強に取り組む姿勢は、仕事に取り組む姿勢に表れます。学校行事へ積極的に参加しようとする気持ちは、職場で周りの仲間と協力してものごとを成し遂げようとする気持ちに表れます。係の仕事に責任感をもって取り組む姿勢は、社会で自ら責任をしっかりと果たす姿勢に表れます。長い人生の中で生かせる力を獲得することも、中学校生活で経験できると思います。

まずこの一年で生徒たちが一番成長したと感じるのは、行事に積極的に協力する姿勢です。学年レクリエーション、体育祭、そして素晴らしい合唱をつくり上げた合唱コンクールなど、クラス一丸となってよりよいものをつくり出す熱意に感動しました。2年生や3年生での学校行事でも、きっと素晴らしいものをつくり上げてくれるという期待を抱かせるような、立派な姿でした。

2番目は、学級リーダーや実行委員に立候補するなど、先頭になって周りを引っ張ろうという意欲をもった生徒が増えてきたことです。今まで、さまざまな場面でも伝えてきましたが、リーダーは何より経験が大切だと思います。成功でも失敗でも、その経験が必ず次に生きてきます。今年度リーダーとして学年をけん引した生徒たちのさらなる活躍を期待しています。2年生では生徒会執行部や各委員長など、より多くのリーダーが必要となってきます。新年度になって、学年、学校をよりよくしていこうという志を高くもった生徒がたくさん出てくることを期待しています。

保護者の皆様、本日ご家庭に持ち帰る通知表には、学級担任のお子さんに寄せる思いが記述されています。この1年の成長ぶりや今後に寄せる期待など、ぜひご家庭でもその内容に触れていただき、今後の励みとしていただけたらと思います。

1年間、本校へのご協力を賜り、ありがとうございました。来年度もよろしくお願いいたします。



最後の学年集会より

3/20(月), 3/22(水)の学年集会では, 今年一年お世話になった先生方一人一人から, 最後のお話をいただきました。思いの込もった先生方からの話は, 生徒たちにとってたいへん貴重な話となり, 来年度の成長につながるものとなりました。また, 話を真剣に聞き, 吸収しようとする姿勢に, 生徒たちの成長を感じました。

今年一年, 多くの人に支えられてここまで来られたことに感謝し, 来年度に進むことができるとよいと思います。



今後の予定

4月7日(金) 入学式・始業式 ※下校完了 12:30

新2年生は 9:15~9:25 登校 ※9:15 以前には登校しない。

9:30 整列完了 / 晴: クラブハウス前 雨: 昇降口

○学級写真撮影の予定【名札・身だしなみ整えておく】

●持ち物: スリーウェイバッグ, アリシュー, スリッパ, 筆記用具, 課題

10日(月) 1限 身体測定 2限 学活 3限 学活

●持ち物: 体操服, ジャージ ※下校完了 11:45

11日(火) 1限 リーディングテスト 2限 学活 3限 学活 4限 避難訓練

○給食開始 ○部活動あり ※下校完了 15:15

20日(木) 4限 授業参観 PTA総会・学年懇談会

※新型コロナウイルス感染症拡大防止のため, 授業参観を中止する場合があります。

また, PTA総会・学年懇談会につきましては, どのような方法で開催するかを検討しております。詳細につきましては, 来年度お伝えします。